

Lagerbericht 2025

Unter dem Motto „Uf und devo" mit der Jubla Pfyf erlebten wir dieses Jahr ein unvergessliches Sommerlager im gemütlichen Lagerhaus in Oberberg (SZ), umgeben von wunderschöner Natur und mit viel Platz für Abenteuer. Mit unserem eigenen Jubla Pfyf-Flugzeug reisten wir gedanklich jeden Abend in ein neues Land. Jeden Morgen wachten wir in einer neuen Kultur auf und tauchten gemeinsam ein in die vielfältige Welt unseres Mottos.

Unsere Reise führte uns zum Beispiel nach Italien, wo wir gemeinsam mit Luigi das Tomatenfeld eroberten mit einem actionreichen Geländespiel voller Spass und Bewegung. In Indien tanzten wir mit Rangid zu traditionellen Klängen und erlebten die Farbenfreude und Lebenslust dieses Landes. Ein weiteres Highlight war unser unfreiwilliger „Zwischenstopp“ in Finnland: Nach einem simulierten Flugzeugabsturz hiess es, als Gruppe zu überleben mit Mut, Kreativität und Teamgeist. Zwischendurch erwarteten uns immer wieder sportliche und traditionelle Geländespiele, die den Teamzusammenhalt stärkten und für viele lachende Gesichter sorgten. Am Abend liessen wir die Tage mit Lagerfeuer, Liedern, Geschichten und der Vorfreude auf das nächste Flugziel ausklingen.

Das Lager war eine echte Weltreise, nicht nur geografisch, sondern auch emotional: voller Freundschaft, Entdeckungen und gemeinsamer Erinnerungen. Ein grosses Dankeschön geht an das motivierte Leiterteam für die tolle Organisation, und natürlich an alle Kinder, die mit ihrem Einsatz das Lager zum Leben erweckt haben.

Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Abenteuer mit der Jubla Pfyf – wo auch immer uns der nächste Flug hinführt!

Lorain Forster, Jubla-Leiterin



